

**CORPORATE EVENT NOTICE:** Attribution gratuite d'actions  
**EURAZEO**  
**PLACE:** Paris  
**AVIS N° :** PAR\_20100630\_03510\_EUR  
**DATE:** 30/06/2010  
**MARCHÉ:** Euronext Paris

**Additif à la notice PAR\_20100609\_03020\_EUR du 09/06/2010**

## **Prix d'indemnisation des droits formant rompus dans le cadre de l'attribution gratuite d'actions du 11 juin 2010**

Lazard Frères Banque a fait connaître à Euronext Paris que le prix unitaire d'indemnisation des droits formant rompus (FR0010909622) dans le cadre de l'attribution gratuite d'actions de la société EURAZEO ayant débuté le 11 juin 2010 s'élève à 2,43 €. Pour rappel, l'indemnisation effective des actionnaires interviendra jusqu'au 9 juillet 2010 au plus tard.

Libellé:	EURAZEO	Code Euronext:	FR0000121121
ISIN:	FR0000121121		
Mnémonique:	RF		

\*\*\*\*\*

**CORPORATE EVENT NOTICE:** Free allocation  
**EURAZEO**  
**LOCATION:** Paris  
**NOTICE:** PAR\_20100630\_03510\_EUR  
**DATE:** 30/06/2010  
**MARKET:** Euronext Paris

**Following PAR\_20100609\_03020\_EUR dated 09/06/2010**

## **Level of indemnity for rights made up of fractional shares within the framework of the free allotment of shares dated 11 June 2010**

Lazard Frères Banque hereby announces that the unit allotment indemnity price of fractional shares within the framework allotment of EURAZEO bonus shares rises at € 2.43. The settlement of this indemnity price will be made payable in favour of shareholders at the latest on July 9th 2010.

Product name:  
ISIN:  
Symbol:

EURAZEO  
FR0000121121  
RF

Euronext code:

FR0000121121

\*\*\*\*\*